

Adama Dramé

Der Djembè-Virtuose und internationale Botschafter afrikanischer Trommelkunst aus Burkina Faso ist wieder zu Gast in der Djembe! Schule München vom **28.10. bis 1.11.2011**

Eine Begegnung mit: Energie, Ausdruck und Klangmöglichkeiten der Djembe.

Un spectacle énergique d'expression sonore.

Workshops für Anfänger- Mittelstufe, Fortgeschrittene und Profis

Solo Konzert am 28.10.2011, 20 Uhr

Abendkasse ab 19.30 Uhr, Eintritt 18,- Euro
Festsaal der Städtischen Sing- und Musikschule
Neuberghauserstraße 11, am Bogenhauser Kirchplatz

Workshops für 4 Niveaustufen: 29.10. – 1.11.2011

Fortgeschrittene B
Samstag und Sonntag 29. und 30.10.2011
jeweils 12 – 15 Uhr
Kursgebühr bei Früh Anmeldung bis 15.9.
110,- €, später 120,- €

Fortgeschrittene A und Mittelstufe
jeweils von 16 – 18. 30 Uhr
Kursgebühr bei Früh Anmeldung bis 15.9.
95,- €, später 105,- €

AnfängerInnen mit Vorkenntnissen
31.10.2011 Montag Abend, 18.30 – 21 Uhr
Kursgebühr bei Früh Anmeldung bis 15.9.
45,- €, später 50,- €

Profitraining
am Dienstag-Allerheiligen Feiertag 1.11.
Informationen zur Teilnahme nach telefonischer Vorbesprechung.

Adama Dramé verzaubert ein weltweites Publikum mit seinen unglaublich virtuoseren Improvisationen auf der Djembé!

Seine Offenheit gegenüber anderen afrikanischen Kulturen, dem Jazz und der Latin Musik spiegelt sich in seinem unverkennbaren, einmaligen Djembéstil. Seine facettenreiche Technik reicht weit über das traditionelle Trommelspiel hinaus.

Ihn LIVE zu erleben ist ein MUSS für alle Liebhaber afrikanischer Trommelklänge!

Wir haben ihn letztes Jahr als offenen, geduldigen und humorvollen Lehrer kennengelernt! Die Begegnung mit Adama führt uns in neue Bereiche von Ausdruck, Energie und Klangmöglichkeiten mit der Djembe.

Adama reist am 1.11.2011 weiter zu meinem Kollegen Andreas Köhler nach Augsburg, in die Trommelschule www.letsdrum.de